

## résidences immobilier

La Croix Valmer: Incroyable vue sur la mer et les îles pour cette belle villa provençale, située dans un domaine recherché sur très beau terrain en restanques au calme et à l'abri des regards de 1856m2. La villa d'une superficie habitable de 178m2 se compose d'une entrée, un séjour avec cheminée, une salle à manger et cuisine ouverte, le tout donnant sur une très belle terrasse avec une pergola, ainsi qu'une chambre avec salle de douche, toilette et dressing. Au rez-de-jardin vous trouverez 3 chambres et 3 salles de bains avec toilette donnant également sur la terrasse ainsi qu'une grande ...

La Croix Valmer: Incredible Sea view for this beautiful Mediterranean villa, located in an attractive domain on a beautiful quiet and private terraced plot of 1856sqm. The villa has a living area of 178sqm and comprises: an entrance hall, a living room with a fireplace, a dining room, an open kitchen, all opening onto the terrace with a pergola, and on the same level a bedroom with bathroom, toilet, and dressing room. On the ground floor you will find other 3 bedrooms and 3 bathrooms with toilet also opening onto the terrace as well as a large veranda. The fully landscaped plot benefits from ...

## **NEW HOME**

7 cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





